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Interpelação Escrita
Deputado José Maria Pereira Coutinho

“Divulgação dos estudos sobre o megaconcerto de 50 mil espectadores”

Em relação ao polémico concerto dos “Seventeen” realizado no Estádio de Macau na
Taipa, o Senhor Chefe do Executivo assegurou que a infeliz experiência não seria
repetida por não ser um local propício à realização de concertos prometendo,
contudo que no final do corrente ano seria organizado um megaconcerto atraindo
para Macau cerca de 50 mil visitantes. De recordar que a relva do Campo de
Futebol do Estádio de Taipa havia sido gravemente danificada prejudicando a prática
de diversas modalidades desportivas.

Atendendo ao exposto, venho solicitar ao Governo, que me sejam dadas
respostas, de uma forma CLARA, PRECISA, COERENTE, COMPLETA, e em tempo
útil, às seguintes questões:

1. A marcação pela utilização da empresa utilizadora para o supracitado evento foi
feita através da Rede das Instalações Desportivas do Instituto de Desporto ou por
via de pedido escrito próprio para esta específica actividade ou outra via?

2. Nesta situação, qual foi a entidade pública, Instituto do Desporto ou empresa
privada especializada ou a empresa utilizadora que avaliou os danos causados no
Estádio da Taipa e correspondentes cálculos monetários da reparação e quando vão
ser divulgados os prometidos estudos para a organização do megaconcerto
destinado a 50 mil pessoas?
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